

24/12/2024 \$165.709 Tirada: Vpe pág:

\$1.002.600 Difusión: Vpe portada: \$1.002.600 Ocupación:

Audiencia:

7.200 2.400 2.400 16,53% Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 8

## MOP estima que 1,4 millones de vehículos saldrán de Santiago y acusan mayor colapso en aeropuerto

 l Ministerio de Obras Pú-💻 blicas informó un plan de contingencia para enfrentar el masivo traslado de vehículos desde la Región Metropolitrana a diversos puntos del país con motivo de las fiestas de fin de año, que además dan la partida a las vacaciones del verano 2025. Paralelamente, las aerolíneas acusaron que el Aeropuerto de Santiago tiene

un mayor colapso que el va denunciado hace más de un mes.

Según estimaciones de las autoridades, se proyecta la salida desde Santiago de casi 1,4 millones de vehículos: 607.104 de ellos saldrán para Navidad. mientras que 779.559 lo harán para Año Nuevo. Y se espera que los días con más flujo de autos serán hoy, el lunes 30 de diciembre y el martes 31.

El subsecretario del MOP, Danilo Núñez, enfatizó en que "son siete días de alto flujo vehicular, pero hemos tomado una serie de medidas para amortiguar estos momentos peak. Vamos a tomar medidas de gestión en las distintas carreteras para evitar al máximo el atochamiento y las concesionarias están trabajando para colocar en algunos lugares tres pistas de uso amplia-

ción de zonas de descanso".

Se repetirá una medida ya habitual que busca incentivar el traslado en horarios menos usados por los automovilistas: el "peaje a luca". Está previsto que rija entre las 07:00 y 13:00 horas del viernes 27 de diciembre, martes 31 de diciembre y el miércoles 1 de enero en las rutas 5 Norte, 5 Sur y 68.

También habrá peaje reba-

iado para camiones en un 50% para la salida el viernes 27, martes 31 y miércoles 1 de enero entre las 00:00 a 07:00 horas en los peajes Angostura (Ruta 5 Sur), Las Vegas (Ruta 5 Norte), y Lo Prado y Zapata (Ruta 68).

En cuanto a las salidas desde el Aeropuerto Nuevo Pudahuel, se proyectan 1.062.809 viajes entre en 20 de diciembre al 2 de enero, un alza de 1,5% con respecto a 2023 y 10,5% más con respecto a prepandemia (2019).

Sin embargo, ayer la Asociación Chilena de Líneas Aéreas (Achila) denunció que la congestión de pasajeros en los controles migratorios ha sumido al aeropuerto capitalino Chile en una "crisis" y exigió soluciones urgentes a través de la intervención de "las más altas autoridades".

Achila aseguró que "la congestión que se produce en el control migratorio, tanto a la entrada como a la salida del país, no solo no se ha resuelto, sino que sigue agravándose", y que los afectados son "miles de pasajeros". Os